

**MENSAJE EN VÍDEO DE SU EMINENCIA EL CARDENAL CHRISTOPHE PIERRE
NUNCIO APOSTÓLICO EN LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA
CONFERENCIA DE LA ASOCIACIÓN CATÓLICA DE VIDA FAMILIAR
“LA FAMILIA A LOS OJOS DE MARÍA”
SAN DIEGO, CA – 25 AL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2024**

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

Me alegra saberles reunidos una vez más para celebrar el don de la vida familiar, para crecer en la sabiduría que Dios ofrece a través de su Iglesia y para animarse unos a otros en su misión común de evangelización.

Sepan que el Santo Padre está espiritualmente cerca de ustedes. Él comparte con ustedes el deseo de hacer que el amor de Cristo brille a través de la familia: no un falso ideal de la familia “perfecta”, sino sus familias humanas reales, con todos sus desafíos, luchas, “líos” y alegrías. Ustedes, las familias cristianas, son comunidades donde se encuentra a Cristo. Él vive su vida resucitada en ustedes y, a través de ustedes, guía a la familia humana en el camino del encuentro con Él.

En el congreso de este año se quiere ver la familia “con los ojos de María”. Es hermoso. Siempre es bueno mirar la realidad con la mirada de María... especialmente la realidad de la familia. María no es sólo la madre de la Sagrada Familia de Nazaret, es también la Madre de todos los fieles.

El Papa Francisco dijo lo siguiente sobre nuestras familias:

“Como María, son exhortadas a vivir con coraje y serenidad sus desafíos familiares, tristes y entusiasmantes, y a custodiar y meditar en el corazón las maravillas de Dios (cf. *Lc 2,19.51*). En el tesoro del corazón de María están también todos los acontecimientos de cada una de nuestras familias, que ella conserva cuidadosamente. Por eso puede ayudarnos a interpretarlos para reconocer en la historia familiar el mensaje de Dios.¹

¹Papa Francisco, Exhortación apostólica postsinodal sobre el amor en la familia *Amoris Laetitia* (19 marzo 2016), 30.

Al Papa le gusta recordar también que la Iglesia es madre. Una madre, dice, «no tiene preferencias entre sus hijos. No los trata de forma desigual, les da a todos el mismo cuidado, la misma atención, el mismo tiempo».² Si bien se invierte mucho en programas de formación para sacerdotes y religiosos, no siempre se ha reforzado suficientemente la preparación al matrimonio. Por eso, el Papa «ha expresado su preocupación para que en el seno de la Iglesia haya una mejor y más profunda preparación para el matrimonio de las parejas jóvenes, insistiendo en la necesidad de un itinerario relativamente amplio, inspirado en el catecumenado bautismal, que les permita vivir más conscientemente el sacramento del matrimonio, a partir de una experiencia de fe y de un encuentro con Jesús».³

Su trabajo como Asociación Católica de Vida Familiar puede ser parte del ministerio de la Iglesia para aquellos que están llamados al matrimonio. Al experimentar la presencia de Cristo en sus propios matrimonios, pueden ayudar a las parejas jóvenes a creer que Cristo también está presente en sus matrimonios. Recordando el papel reconfortante que desempeñó María en la fiesta de bodas de Caná, pueden invocar a la madre de Jesús para que vele por que el “buen vino” de la gracia de Dios esté siempre disponible para los casados. Y al perseverar en el amor a través de los desafíos que experimentan, pueden ofrecer un apoyo genuino a otras parejas que están luchando.

Ruego que esta conferencia, además de ser una ocasión de aprendizaje, sea también un momento para renovar amistades, construir comunidad y crecer en la esperanza. Mediante la fidelidad diaria en el matrimonio y la familia, ustedes son un Evangelio vivo para el mundo.

¡Que Dios los bendiga!

²Papa Francisco, Prefacio a *Itinerarios catecumenales para la vida conyugal: Orientaciones pastorales para las Iglesias locales*, documento del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida (2022).

³ *Caminos catecumenales para la vida matrimonial*, 1.